



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

18/2018

## Toman posesión los nuevos delegados del Colegio de Abogados de Málaga en Torrox



El salón de plenos del Ayuntamiento de Torrox ha acogido el acto de toma de posesión de los nuevos delegados del Colegio de Abogados de Málaga en Torrox y la entrega de la Medalla de Honor a la letrada Dolores Martín Portillo, en un acto que ha estado presidido por el decano, Francisco Javier Lara, y el alcalde de Torrox, Óscar Medina. Por su parte, la letrada Paloma Ygartua ha recibido una distinción.

El decano ha explicado a los nuevos cargos que tienen la "enorme responsabilidad" de representar al Colegio y de velar por los abogados adscritos a esta Delegación, y ha subrayado el trabajo realizado por las dos homenajeadas en los últimos años.

[Leer más](#)

---

## El abogado José Carlos Aguilera gana la tercera edición del Premio Miramar



## Institucional

El letrado José Carlos Aguilera Escobar se ha hecho con la tercera edición del Premio Miramar que organizan el Colegio de Abogados de Málaga y la Fundación Alcántara con un artículo titulado 'El honor de los inocentes'.

El decano, Francisco Javier Lara, y el presidente de la Fundación, Antonio Pedraza, han dado a conocer el fallo del jurado, en el que también han participado la poeta malagueña María Victoria Atencia y la presidenta de la Corporación Tecnológica de Andalucía, Adelaida de la Calle.

[Leer más](#)

---

## Francisco Damián Vázquez Jiménez toma posesión como Defensor del Colegiado



El letrado Francisco Damián Vázquez ha tomado posesión como Defensor del Colegiado, acto que ha estado presidido por el decano, Francisco Javier Lara, y al que también ha acudido el otro aspirante, Jordi Ventura.

El nuevo Defensor del Colegiado resultó elegido en las elecciones del pasado 25 de abril, en las que obtuvo un total de 1.096 votos, lo que supuso el 64,5% del total, frente a los 603 votos de la otra candidatura.

El mandato tiene una duración de cuatro años, pudiendo optar a una sola reelección por igual periodo.

---

## El Colegio forma en Marbella a 25 abogados expertos en Derecho de Familia



El decano, Francisco Javier Lara, y la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, han entregado los diplomas acreditativos de la primera edición del Curso de Experto en Derecho de Familia, en un acto que ha tenido lugar en el Hospital Real de la Misericordia.

El decano ha explicado que este programa formativo es fruto de una estrecha colaboración de la corporación colegial con otros profesionales del ámbito jurídico –magistrados, letrados de la Administración de Justicia y fiscales– para ofrecer a los alumnos una visión completa de la realidad del Derecho de Familia.

[Leer más](#)

---

---

## Reunión territorial de la Mutualidad



El director general de la Mutualidad, Rafael Navas, se ha desplazado a Málaga para participar en el Colegio, junto al decano, Francisco Javier Lara, en una reunión territorial en la que se ha abordado el texto de los asuntos que la Junta de Gobierno de la Mutualidad someterá a aprobación en la Asamblea General, que se celebrará en Madrid el próximo 9 de junio.

Asimismo, se han elegido a los seis representantes de los mutualistas para esa cita, que son los siguientes: Sandrine Sánchez, José Manuel Conejo, Auxiliadora Auriolos, José Rafael González, José Luis Galeote y Yolanda Montosa.

---

---

## Este jueves se proyecta en el Albéniz 'Negación', dentro del Ciclo de Cine y Derecho



Una pintura alegórica del pintor malagueño Bola Barrionuevo es la imagen de la décima edición del Ciclo de Derecho y Cine del Colegio, que comenzó la semana pasada con 'Perdición' ('Double indemnity'), del director Billy Wilder.

Este jueves 10 de mayo se proyectará a las 19.30 horas la película 'Negación' ('Denial'), de Mick Jackson, que será presentada por Xabier Aguirre, fiscal de la Corte Penal Internacional de La Haya. Se trata de un drama judicial basado en hechos reales acaecidos en la década de 1990 y que gira en torno a la negación del holocausto por parte de algunos historiadores y a lo que se ha venido a conocer actualmente como la posverdad.

[Leer más](#)

---

## El Colegio acusa a la Junta de Andalucía de impedirle prestar el Servicio de Orientación Jurídica en Estepona



El Colegio se ha visto obligado a suspender el Servicio de Orientación Jurídica (SOJ) en el partido judicial de Estepona. La Junta de Andalucía ha iniciado unas obras de acondicionamiento del edificio de la avenida Juan Carlos I para habilitar el futuro juzgado mixto número 6 y ha instado a la corporación colegial a desalojar el espacio donde se prestaba el SOJ.

Ante esta situación, el Colegio de Abogados y el Juzgado Decano de Estepona mantuvieron una reunión y barajaron diversas soluciones. Sin embargo, el Gobierno andaluz se ha negado a las opciones propuestas y no ha ofrecido ninguna alternativa, ni para el periodo que duren las obras ni para después.

[Leer más](#)

---

## El GAJ organiza una visita guiada para conocer todas las utilidades de la biblioteca colegial



El Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ Málaga) ha organizado una visita práctica a la biblioteca en la que se han dado a conocer todos los servicios que ofrece este departamento.

De la mano de la bibliotecaria, Alicia López, y acompañados por el diputado Pedro Pablo Merinas y del presidente del GAJ, Alejandro Villalba, los asistentes han aprendido cómo acceder a todos sus fondos, bases de datos y cómo funcionan sus servicios, como la consulta en sala, la consulta en línea desde los despachos, el servicio de documentación, préstamo, archivo de prensa, fondos bibliográficos y no bibliográficos, fondo de libre acceso, fondo de archivo y fondo antiguo.

## Formación

### La nueva Ley de contratación en el sector público y jornada de Familia sobre la compensación del art. 97 CC



El Colegio de Abogados de Málaga, consciente de la importancia para los abogados de la nueva ley de contratación pública, ha desarrollado un programa junto a Wolters Kluwer con los mejores expertos en esta materia.

La visión estratégica de la contratación pública, su directa relación con políticas públicas, así como el proceso de adaptación al derecho europeo que representa la nueva Ley de Contratación en el sector público, ha sido el objeto principal de este curso.

#### Familia



La Sección de Familia ha organizado una jornada para analizar las perspectivas material y tributaria sobre la compensación del art. 97 CC y la indemnización del art. 1438 del CC, con la voluntad no solo de aclarar los conceptos y presupuestos para su exigencia, sino también para valorar los efectos que a nivel tributario y a posteriori generará su concesión.

Roberto García, coordinador de la sección, ha presentado a los ponentes, los abogados Gabriela Domingo (miembro de AEFA) y Javier Rodríguez.

## La alumna del Máster Shuyan Pan Zhou consigue la beca para el VIII Curso de especialización en arbitraje



Shuyan Pan Zhou, alumna del Máster en Abogacía, ha conseguido la beca para realizar el VIII curso de especialización en arbitraje.

Este programa formativo, organizado por los Colegios de Abogados de Málaga, Barcelona, Madrid, Valencia y Bizkaia, tiene como finalidad ofrecer una formación específica en esta materia que permita a los alumnos adquirir un conocimiento en profundidad sobre esta vía de solución de conflictos, dotándoles de las habilidades necesarias para intervenir como letrados de parte o como árbitros en procedimientos arbitrales.

## Delegaciones Jornadas sobre responsabilidad patrimonial de la Administración y sobre monedas virtuales



### Torremolinos

La Delegación de Torremolinos ha acogido la jornada "Responsabilidad Patrimonial de la Administración: La triple perspectiva del abogado reclamante, abogado de la Administración y del juez".

Los ponentes fueron Ramón Guerrero, abogado y miembro de la Sección del Responsabilidad Civil del Colegio; Francisco Cordeiro, abogado y letrado del Ayuntamiento de Torremolinos; y Óscar Pérez, magistrado del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo Nº 3 de Málaga.



### Fuengirola

Arturo García-Verdugo, coordinador de la Comisión de Formación en Fuengirola; el ponente, Joaquín Almagro Anaya, y el delegado presidente, Javier Rodríguez, han participado en una charla coloquio sobre el uso de la moneda virtual como medio de pago.

Además de explicar los pormenores de las monedas virtuales, en la jornada se han detallado qué consecuencias puede traer esta utilización y la fiscalidad a la que está sometida.



## Coín

El grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio ha representado en el teatro Antonio Gala de Alhaurín el Grande la obra 'Historias menudas, menudas historias', dirigida por Rafael Gómez e interpretada por actores y colegiados pertenecientes al ICAMALAGA.

La actividad se ha desarrollado a beneficio de Cáritas Parroquial de Alhaurín el Grande y de la Asociación Aprodal, entidad social que también trabaja en esta zona del Guadalhorce.

---

---

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):  
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.